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Istituto Scolastico Comprensivo Statale 
“S. GIOVANNI BOSCO” 
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VERBALE N . 59 

CONSIGLIO D’ISTITUTO del 27-01-2020 

a.s. 2019-2020 

 
Il giorno 27/01/2020 alle ore 16,30  nella classe II B della Scuola Primaria dell’Istituto Comprensivo “S.G.Bosco” di 

San Salvatore Telesino, si è riunito il Consiglio d’Istituto (convocazione del Presidente del CDI  prot. N. 000426 II.1 

del 23/01/2020)  per discutere i seguenti argomenti  posti all’ordine del giorno:  

1.  Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Piano "Formazione dei docenti", a.s. 2019/2020 - Nota AOODGPER prot. n. 49062 del 28/11/2019 

AOODGPER prot. n. 51647 del 27/12/2019 – nota USR Campania prot. n. 0000388 del 10/01/2020; 

3. Costituzione rete di scopo Ambito BN5 per Piano "Formazione dei docenti”; 

4. Copertura spese per trasporto “Giochi Sportivi Studenteschi” a.s. 2019/2020 

5. Variazioni al P.A. 2020/avanzo di amministrazione al 31.12.2019. 

Vengono registrate le presenze: 

 

Componente "Genitori"  PRESENTE  ASSENTE 

1.   Barbato Gemma            X  

2.   D’Orta Valeria            X  

3.   Di Lorenzo Pasqualina X 

 4.   Durante Francesca           X 

5.   Foschini Marilina X  

6.   Leone Fiorella 

 

 

7.  Mazzarella Massimo X 

 8.   Nero Concetta X  

Componente "Docenti"    

9.   Calandriello Nina X  

10. Caporaso Luana            X  

11. Di Blasio Gioconda X  

12 Di Santo Marisa X  

13. Fusco Maria Assunta X  

14.  Giordano Katia                                                                                                 X  

15. Posillico Mario X  

16. Vaccarella Lucia 

 

X 

Componente "ATA"    

17. Rubino Luciano  X  

18. Sglavo Assunta X  

IL DIRIGENTE SCOLASTICO                 

Prof.ssa Riccitelli Maria Ester X  

 

Presiede il Prof.Mazzarella Massimo, funge da segretario verbalizzante la Sig.ra Di Blasio Gioconda.  Prende parte alla 

seduta la DSGA, dott.ssa Leone  Maria Teresa, chiamata ad intervenire per i punti di sua competenza (4-5) 

  1  - Punto n.1 all’o.d.g. -  1-  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Viene letto il verbale n. 58 della seduta del 21/12/2019. 

DELIBERA n. 428  
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della riunione precedente 

  2  - Punto n. 2 all’o.d.g. – Piano "Formazione dei docenti", a.s. 2019/2020 - Nota AOODGPER prot. n. 

49062 del 28/11/2019 AOODGPER prot. n. 51647 del 27/12/2019 – nota USR Campania prot. n. 0000388 del 

10/01/2020; 

La DS fa una sintesi delle note suddette e comunica di aver avuto un incontro con tutti i DS  dell’ambito n. 22 al fine di 

definire le modalità di utilizzo dei fondi assegnati ad ogni istituzione vd.All.1. Dopo lunga discussione, i DD.SS. hanno 

concordato di istituire una rete di scopo per la programmazione e realizzazione di un piano unico.. 

Il CDI prende atto delle decisioni dei DD.SS. dell’ambito BN- 05 
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  3  - Punto n. 3 all’o.d.g. – Costituzione rete di scopo Ambito BN5 per Piano "Formazione dei 

docenti”; 

Riprende la parola la Dirigente Scolastica per rendere noto che, sempre in riferimento al punto 

precedentemente descritto, ovvero quello relativo al piano di formazione in favore dei docenti, 

risulta opportuno stipulare una rete di scopo tra le istituzioni scolastiche appartenenti all'ambito n. 5 

della provincia di Benevento. Tale decisione nasce dalla consapevolezza che le cifre assegnate ad 

ogni istituto sono irrisorie e non bastano a soddisfare i bisogni formativi del personale scolastico. Le 

scuole unite, invece,  potranno realizzare più corsi, anche se poi la rendicontazione sarà specifica di 

ogni istituzione. Su questo ultimo punto saranno forniti ulteriori successivi chiarimenti. La DS 

aggiunge altresì  che il CDD ha già deliberato in merito, accettando la costituzione della rete. 

DELIBERA N. 429  
Il CDI approva all’unanimità la costituzione della rete di scopo per il Piano "Formazione dei docenti", a.s. 

2019/2020 

  4  - Punto n. 4 all’o.d.g. – Copertura spese per trasporto “Giochi Sportivi Studenteschi” a.s. 2019/2020 

La DS riprende la parola per rendere noto che anche per l'anno scolastico in corso è stato proposto 

lo svolgimento della pratica sportiva-giochi sportivi studenteschi-da parte degli alunni delle Scuole 

Sec. di I Grado di S. Salvatore e di Castelvenere, che vede impegnati n. 2 professori. 

Al fine di favorire  la rappresentanza dell'Istituto Scolastico durante lo svolgimento dei giochi stessi 

a livello provinciale, si propone l'assunzione delle spese di trasporto, da imputare all'aggregato "A3-

Didattica" del Programma Annuale per l'esercizio finanziario 2020. 

DELIBERA N. 430  
Il CDI approva all’unanimità l’imputazione della spesa per il trasporto “Giochi Sportivi Studenteschi” a.s. 

2019/2020 all'aggregato "A3-Didattica" del Programma Annuale per l'esercizio finanziario 2020. 

  5  - Punto n. 5 all’o.d.g. – Variazioni al P.A. 2020/avanzo di amministrazione al 31.12.2019. 

Interviene la  DSGA, che propone delle Variazioni al Bilancio 2020 a motivo dei cambiamenti contabili sopravvenuti. 

Nel dettaglio, la situazione contabile in variazione risulta essere la seguente: 

OGGETTO AVANZO 

VINCOLATO 

AVANZO 

NON VINCOLATO 

AGGREG./SPESE 

Fondi Miur per "Orientamento" 

(D.L. 104, art. 8) Nota n. 27212 

del 28-11-2019 

 

+ 176,59 

 

0,00 

 

A.06/5 : 2 / 3.7 

 

Funzionamento Amministrativo 0,00 - 5.499,29 A. 02: -3.000,00 AL 2/1.2 

           -2.499,29 AL 2/3.11 

Progetto "Alunni h" 0,00 - 769,04 P 02.4:  2 / 3.7 

TOTALE + 176,59 - 6268,33  

Per un totale complessivo, in diminuzione, dell'Avanzo di Amministrazione, nelle entrate e nelle uscite, pari ad euro 

6.091,74 (seimilanovantuno/74). 

L'Avanzo di Amministrazione, previsto per il P.A. 2020 passa da euro 120.019,64 (alla data del 29-11-2019) ad euro 

113.927,90 (alla data del 31-12-2019)- 

Il fondo cassa, invece, risulta essere pari ad euro 39.374,83- 

DELIBERA N. 431  
Il CDI approva all’unanimità le variazioni al P.A. 2020. 
Terminata la discussione, la seduta è sciolta alle ore 18,00. 

Del che è verbale letto, sottoscritto e approvato. 

 

                Il Segretario                                                                                            Il Presidente 

Prof.ssa Gioconda Di Blasio                                                                     Prof. Mazzarella Massimo 

 

 

 

 


